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第 １６ 回 例 会 報 告（１０月２５日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５３名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  １９名 

・当日出席率   ６８．７５％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞青野(賢)､原､檜垣(賢)､檜垣(巧)､川上､吉良､小堀､桑森､松木､光藤､村上(裕)､尾越､大澤､竹田 

〔免除会員〕青野､原田､飯､松本､高木､八木 

<10/11 欠席補填>(9/28 高知西)川上  (10/12 西条)村上(裕)  (10/15 今治北)原､檜垣(直)､檜垣(巧)､冠､木村

      小掘､近藤､村上(修)､尾越､島田､吉田 (10/23 今治南)平田､桑森､光藤､田中､竹田 
◇会長報告・10 月 25 日は何の日か調べました。君が代が完成した日、徳富蘆花の誕生日などでした。 

     ・先日、川之江 RC 創立 50 周年記念に飯会員、菅幹事、松木会員の 4人で行ってきました。陸前高

田 RC から 2人感謝状を持ってこられました。記念講演では、『日本人のこれから』と言う題で藤

原正彦さんがお話されました。 

◇幹事報告・例会終了後ロータリークラブ事務局にて、パスト会長会を開催しました。 

     ・11 月 1 日はガバナー公式訪問です。例会終了後記念撮影を予定しています。 

◇親睦活動委員会・入会記念スピーチ・田中悟会員（在籍2年）：思うように例会に参加できていないのが反省点。

いろんな人とのお話がためになります。会社から「土日も働け、倒れるまで働け、代わりは他に

いる。」と言われ、おかげで 13kg 痩せてダイエットできました。体が軽くなりました。 

 

会員増強委員会アワー 

◆近藤正人委員長：9月30日の高松でのセミナーが、幸か不幸か台風で中止になりました。

その時の資料を読んできたので説明します。毎年、入会数より退会数が上まわっておりま

す。11名が22名になった大阪フレンドRCの場合、①会長の決意。5年中期計画で会員数を5

0名に増員。ターゲットを30～40代とする。②増強ターゲットに合わせ、会員増強チーム

を若い世代で結成。③例会運営で机の配列をサークルに。ニコニコ箱をシルクハットにな

ど。④自らの職業に役立てる為に、四つのテストの活用など。他に、増強のためのプログ

ラムD2660にて行われているもの13項目などがある。有効策は、基本に戻り職業分類表を

活用、戦略計画です。あとは配布資料をご覧ください。▼話し変わって、FC今治とはなん

ぞや？ 昨年までは愛媛FC傘下。しかし、チャレンジカップに勝っても上部組織に上がれ

ないと言われ、今治に戻ってきました。上から言うとＪ１ 18チーム、Ｊ２ 22チーム、Ｊ

ＦＬ 17チーム（プロ2、アマ15混合）、地域9リーグ128チーム。地域リーグの一つ、四国リーグの8チームに今治

FCがあります。サッカーの天皇杯でＪ１トップの広島に2-1で勝った。野球で言うと、今治西高が巨人の一軍に勝

つようなもの。もしかしたら、ＪＦＬに上がれるかもしれない。若い彼らを応援するためにご寄付をお願いした

い。ちなみにサッカーの大会の最高峰が、全ての人対象のFIFAワールドカップ。オリンピックはU23で、オーバー

エイジ３人までと決められています。ご清聴ありがとうございました。 

 
＜ビジター＞今治南RC 平尾史郎様＜タオル製造＞  

次 回 例 会（１１月１日） 
【 ガバナー公式訪問 】 

※例会終了後、写真撮影を予定しています。 

   ＜会員誕生日祝＞ 村上 裕一氏（11/6） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 原田 政一氏（11/2） 

   ＜結婚記念日祝＞ 吉武 誠治氏（11/3） 渡邊 道信氏（11/4） 檜垣 賢二氏（11/4） 

            眞鍋 次男氏（11/4） 

〔 国際ホテル 〕 
 


